
平成平成平成平成 22年度年度年度年度    第五第五第五第五回長野市回長野市回長野市回長野市社会福祉審議会障害者福祉専門分科会社会福祉審議会障害者福祉専門分科会社会福祉審議会障害者福祉専門分科会社会福祉審議会障害者福祉専門分科会    会議概要会議概要会議概要会議概要 

開 催 日 時 平成 23年 2月 8日（火） 午前１０時から正午 

開 催 場 所 ふれあい福祉センター ５階ホール 
委  員  出  席  者 １１名（欠席委員２名） 

傍聴者・報道関係者 傍聴者 ０名 

事 務 局 出 席 者 障害福祉課長、障害福祉課長補佐、他障害福祉課職員 
サーベイリサーチ杉本所長 計 10名 

公 開 ・ 非 公 開 公 開 
分科会内容（概要） １１１１    開会開会開会開会    

    
２２２２    会長会長会長会長あいさつあいさつあいさつあいさつ    （芝波田会長） 
 
３３３３    議議議議    事事事事    

アアアア））））パブリックコメントパブリックコメントパブリックコメントパブリックコメントについてについてについてについて報告報告報告報告（宮本係長） 
   ・パブリックコメントの概要説明（資料 1-1） 
   ・市民意見等に対する市の考え方の説明（資料 1） 

イ))))計画答申案計画答申案計画答申案計画答申案についてについてについてについて（宮本係長） 
            ・計画修正案の説明（資料 2-1） 
   ・計画答申案の説明（資料 2） 
＜＜＜＜質疑質疑質疑質疑・・・・要望等要望等要望等要望等＞＞＞＞    

◇ パブリックコメントでの市民意見等は、本編へ掲載するのか
との質問があり、事務局では 2月下旬頃から市のホームペー
ジや窓口にて公表していきたいとの返答がありました。 

◇ 計画の中間見直しの具体的なやり方について質問があり、見
直し時には、障害者自立支援法の廃止など、国で大きな変更
が入ってくるので、国の法律の変更点も踏まえて今回同様、
障害ふくしネットで充分に素案を検討したうえで、分科会の
委員の皆さんの意見を聞きながら進めていきたいとの返答が
ありました。 

◇ 本編に掲載している写真について、写真内容が分かりにくい
ため、写真のコメントに分かりやすい表現が必要であるとの
指摘がありました。 

◇ 「ユニバーサルデザイン」について、分かりにくい表現であ
り、意味を理解している人は、少ないのではないかとの意見
があり、事務局では、本編の空いている箇所に注釈を入れる
ようにしたいとの返答がありました。 

◇ 会長から、本答申案を専門分科会の意見として、長野市社会
福祉審議会委員長へ報告したいとの発言があり了承されまし
た。 

４４４４    そのそのそのその他他他他    
            ・事務局から今後は、部長会議、会派説明、定例記者会見を行

い公表したいとの発言がありました。  
   ・事務局から今回の会議で本年度の開催は最後となり、来年度

からの新委員の選出について、各団体に改めて選出依頼をお
願いすることになるとの発言がありました。 

５５５５    閉閉閉閉    会会会会    


